



AVIS AUX RÉSIDENTS DE SHAWVILLE

En raison de la quantité des menue ordures sur la rue après la ramassage des ordures, nous demandons que tous les résidents du village de shawville mets leurs sacs de déchets dans des contenants plastique. Cela permettra d'éliminer les oiseaux, les ratons et autres animaux de pénétrer dans les sacs et faire un gâchis. Ce n'est pas la responsabilité des hommes qui ramassent les poubelles pour nettoyer les ordures et nous avons remarqué qu'il y a une grande portion d'ordures laissé dans la rue.



NOTICE TO THE RESIDENTS OF SHAWVILLE

Due to the amount of loose garbage left on the streets after garbage pick up we are requesting that all residents of the Village of Shawville place their garbage bags in plastic containers. This will eliminate birds, raccoons and other animals from getting into the bags and making a mess. It is not the responsibility of the men who pick up the garbage to clean this mess and we have noticed that there is a large quantity being left on the streets.